

Roland **Duruz-Roux**, Loris et Maude, à Cronay;
Jean-Pierre et Mathilde **Roux-Aeberhard**, à Rossens;
Christine **Zahnd-Roux**, Sacha, Joachim et Clélia, au Mont-sur-Lausanne;
Sonia **Grivaz-Roux** et Svenja, à Villarzel;
Véronique et Martin **Manetsch-Roux**, Naelle, Lorraine et Deline,
à Eschenbach;
Jean-Marc et Isabelle **Roux-Perroud**, David, Mélissa et Guillaume, à Rossens;
Roger et Rachel **Duruz-Chatriant** et Fernand **Duruz**, à Cronay;
Jean-Albert et Anne-Claude **Duruz-Zbinden**, Aurélie et Justine, à Cronay;
Francine et Gilbert **Viquerat-Duruz**, Stéphanie et Gregory, à Cronay;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Lysianne DURUZ-ROUX

leur très chère épouse, maman, fille, sœur, belle-sœur, tante, belle-fille,
nièce, marraine, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 2 janvier
2009, dans sa 50e année, après une cruelle maladie.

Un merci tout spécial à M. le Dr Henry et au personnel de Cèdre, de l'Hôpital
de Chamblon, pour leur dévouement et leur gentillesse.

Culte au temple de Cronay, le mercredi 7 janvier, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile de la famille: 1406 **Cronay**.

*Si tu aimes une fleur qui se trouve dans une étoile,
c'est doux, la nuit, de regarder le ciel.*

Saint-Exupéry, «Le Petit Prince»

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.